

(II) 対談：ジョンさんとマリアさんが家族について話しています。  
たいだん

ジョン

マリアさんはいつ日本に来たんですか。

マリア

三年前です。私の夫は日本人なんです。夫はイタリアの大  
学でデザインの勉強をしていて、その時に知り合いました。  
三年前に結婚して、日本にきました。ジョンさんは日本語  
がお上手ですが、日本に長く住んでいるんですか。

ジョン

私は日本に来て、もう十年です。私が中学校の一年生の時、  
家族で日本にきました。家では、親と話す時は英語で話し  
ますが、兄弟と話す時は日本語です。弟と妹がいるんです  
が、二人とも日本に来た時はまだ小学生だったので、英語  
より日本語のほうが上手ですよ。

マリア

そうですか。ご家族は今も日本に住んでいるんですか。

ジョン

ええ。でも、母は去年アメリカに帰りました。この間、母  
から手紙が来て、人は親切だし、食べ物はおいしいし、日  
本が懐かしいと言っていましたよ。マリアさんのご家族は  
イタリアですか。

マリア

はい。両親と兄はミラノに住んでいます。姉はローマです。  
日本の生活は楽しいですが、時々イタリアに帰りたりなり  
ますね。

対談

たいだん

conversation

知り合う

しりあう

to get acquainted

懐かしい

なつかしい

longed-for

質問に答えましょう。

1. マリアさんはご主人とどこで知り合いましたか。
2. ジョンさんが初めて日本に来た時、何年生でしたか。
3. 家でジョンさんは何語を話しますか。
4. ジョンさんのお母さんからの手紙に何と書いてありましたか。
5. マリアさんのお兄さんとお姉さんは、どこに住んでいますか。